

Repsol Exploración México trabaja en la restauración de manglares con los proyectos en Laguna de Términos y Río San Pedro

México, 26 de julio de 2023.- Derivado de nuestro compromiso con el medio ambiente, en Repsol Exploración México nos unimos a la celebración del Día Internacional de la Defensa del Ecosistema de Manglares, efeméride que nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre la importancia de preservar y proteger uno de los ecosistemas más valiosos y diversos del planeta.

Los manglares desempeñan un papel fundamental en la mitigación del cambio climático, la conservación de la biodiversidad y la protección de las comunidades locales frente a eventos extremos de la naturaleza. Son esenciales para la salud de los océanos, llegando a ser el hábitat y refugio de muchas especies de aves, reptiles, peces y crustáceos, siendo de gran relevancia para la producción pesquera. Además, constituyen una barrera natural para proteger a comunidades de vientos, inundaciones y huracanes, actuando como sumideros de carbono altamente efectivos.

En el mundo existen más de 50 especies conocidas como mangle, encontrándose México entre los cinco países con mayor extensión de estos, representando el 5 por ciento de la cobertura total mundial. Por eso, en línea con nuestra política de protección del medioambiente, el uso sostenible de los recursos y la prevención de la contaminación, en Repsol trabajamos en la restauración de dos sistemas de manglares, uno en Campeche y otro en Tabasco.

El primer proyecto, desarrollándose en Laguna de Términos, en Bahamitas, Ejido de San Antonio Cárdenas y Ejido de Sabancuy, tiene por objetivo, en el mediano y largo plazo, recuperar los servicios ecosistémicos, el hábitat y refugio de diversas especies de flora y fauna silvestre, además de brindar una oportunidad de participación de la sociedad a través de la generación de empleo y el empoderamiento comunitario. Este proyecto en Laguna de Términos se desarrolla en colaboración con la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) y la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP).

El Proyecto dio inicio en enero de 2023 y tiene una duración de dos años; cuenta ya con un avance del 39%, destacando la participación de 222 personas en talleres de capacitación.



Inicio del programa de restauración de manglares en Laguna de Términos, Campeche (enero de 2023)

Por otra parte, el Proyecto de restauración de manglares en el Río San Pedro en Tabasco, el cual cuenta con los únicos manglares en el mundo sin contacto con el mar, tiene como objetivo la restauración de este espacio a través de viveros comunitarios de *Rhizophora Mangle*. Incluso, al considerarse una zona de alta biodiversidad, la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT) está promoviendo que ésta se convierta en un área natural protegida, denominada “Wanha” (Río de Codornices). Para conocer más, visita [INLAND MANGROVES \(datamares.org\)](https://datamares.org).

Es por ello que Repsol Exploración México, en alianza con la compañía SLB, brindará los recursos al proyecto para que la UJAT ponga en marcha la restauración de estos manglares, y así, contribuir de manera positiva a la biodiversidad y calidad de vida de las comunidades tabasqueñas.



Inicio del programa de restauración de manglares en el Río San Pedro, Tabasco (mayo de 2023)

De esta manera, en el Día Internacional de la Defensa del Ecosistema de Manglares reconocemos la importancia de preservar estos ecosistemas vitales y asumimos la responsabilidad de contribuir a su protección y conservación. Además, en Repsol Exploración México reafirmamos nuestro compromiso con el país y con la protección del medio ambiente para promover un futuro más sostenible para todos.



Programas de restauración de manglares, Repsol Exploración México. (2023)



Repsol Compromiso
Cero Emisiones Netas
2050

Acerca de Repsol

Repsol opera en el país el Bloque 29, siendo la primera compañía privada en descubrir hidrocarburos en aguas profundas: Polok y Chinwol, cumpliendo y excediendo el programa exploratorio aprobado por la CNH.

La compañía inauguró en marzo de 2018 sus primeras estaciones de servicio en México, país en el que actualmente cuenta con aproximadamente 250. También participa en instalaciones logísticas para almacenar y distribuir combustible en México.

Asimismo, Repsol participa desde hace años en Dynasol, una alianza junto al grupo mexicano KUO, siendo los décimos productores mundiales de caucho sintético. En el mercado de lubricantes cuenta con una alianza con Bardahl y desde la planta de Bardahl en Toluca produce y distribuye productos para toda la República Mexicana y 9 países en el extranjero.

El compromiso de Repsol con la sociedad mexicana se basa en la aplicación de los más altos estándares medioambientales, como certifica el hecho de estar posicionado en los primeros puestos de los principales índices de sostenibilidad del mundo.

La propuesta de valor de Repsol en México, centrada en el cumplimiento regulatorio y mejores prácticas de seguridad en todas sus operaciones, se refleja en la aplicación de estrictos controles volumétricos en toda su red de gasolineras abanderadas con Repsol en el país. Su compromiso con la sociedad mexicana se certifica a través de distintos proyectos de solidaridad con los más desfavorecidos, con los litros de a litro, con el empleo y la seguridad de todos sus trabajadores. La Responsabilidad Social Corporativa se refleja en todas sus unidades de negocio con miras a ser un buen vecino con el entorno y las comunidades.

